

# EKSPOS

## Kegiatan rutin pembinaan rohani dan mental Polsek Gempol - Polresta Cirebon.

Panji Rahitno - [CIREBON.EKSPOS.CO.ID](http://CIREBON.EKSPOS.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 11:33



Pembinaan Rohani dan mental / F  
-6°42'25", 108°25'2  
18/07

KAB. CIREBON - Kamis (18/07) pukul 08.30 Wib bertempat di Mushollah Al-Madaniah Mako Polsek Gempol termasuk Desa Palimanan barat Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan pembinaan rohani dan mental terhadap seluruh anggota Polsek Gempol - Polresta Cirebon yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan., S.H., M.H. didampingi Dai Kamtibmas Desa Winong Bpk.Ustadz Muh.Mafaza diikuti oleh Para Kanit, Panit, Kasi, dan Anggota Polsek Gempol berjumlah sekitar ±25

orang. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., MH menjelaskan bahwa pentingnya kegiatan binrohtal di jajaran Polresta Cirebon guna menciptakan sosok Polri yang agamis serta humanis. Ustadz Muh.Mafaza menyampaikan dalam kultum nya untuk selalu menjaga hubungan baik dengan sesama manusia (Hablum Minannas) terutama saat ini tanggal 11 dibulan Muharram, terpenting yakni Hablum Minallah yaitu hubungan baik dengan Allah SWT. Bagaimana sih caranya kita cinta Kanjeng Nabi, kan tidak bisa kita temui bagaimana kita bisa cinta sebetulnya mudah, sangat mudah hal yang paling mudah dilakukan oleh manusia siapapun dimanapun tempatnya adalah dengan cara mempelajari hadis-hadisnya nabi Muhammad shallallahu alaihi wasallam bahkan hadits ini bisa menjadi kunci untuk kita lebih mudah mencintai Kanjeng nabi. Manusia itu diberi watak, apa wataknya manusia adalah orang yang selalu berbuat baik otomatis kita juga pasti cinta makanya imam Al Ghazali mengatakan manusia itu adalah hamba perbuatan baik, jadi kalau misalnya ada orang yang berbuat baik kepada kita, otomatis kita juga pasti cinta itu sudah watak yang diberikan oleh Allah subhanahu Wa Ta'Ala kepada kita. "Supaya dapat seimbang, hablum minallah dan hablum minannas harus diamalkan secara rutin. Meskipun, pada hakikatnya, hablum minallah maupun hablum minannas mempunyai tujuan vertikal yakni mendapatkan ridho Allah S.W.T" imbuh Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan. S.H., M.H.